

# HUMAS

## Doa dan Shalawat Bergema di Rutan Salatiga

Narsono Son - [SALATIGA.HUMAS.CO.ID](http://SALATIGA.HUMAS.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 15:26



*Doa dan Shalawat Bergema di Rutan Salatiga*

SALATIGA - Ratusan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dan petugas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga menggelar kegiatan doa bersama dan peringatan maulid Nabi Muhammad, Rabu (19/10/2022).

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengatakan bahwa hari ini jajaran Rutan

Salatiga mengikuti doa bersama sukseskan KTT G20 secara virtual diikuti oleh seluruh jajaran lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. Untuk di Rutan Salatiga sendiri dilanjutkan dengan doa bersama dan peringatan Maulid Nabi Muhammad.



"Kami mengikuti acara doa bersama sukseskan KTT G20 secara virtual dilanjutkan dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad," ujarnya.

Andri menjelaskan setelah pelaksanaan doa secara virtual petugas bersama warga binaan melaksanakan dzikir, shalawat dan ditutup tausiah oleh KH Noor Rofiq yang juga selaku ketua Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kota Salatiga.

"Kami berharap pelaksanaan KTT G20 nanti berjalan dengan sukses, kami awali dengan doa bersama secara virtual, kemudian dzikir, shalawat bersama warga binaan dan tausiah oleh ketua FKUB Salatiga," ucapnya.

Sementara itu KH Noor Rofiq menyampaikan bahwa sebagai umat manusia kita harus selalu meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad.

Dalam kesempatan ini KH Noor Rofiq juga berpesan kepada warga binaan untuk selalu istiqomah dalam melakukan amal-amal sholeh didalam Rutan, karena mudah bagi Allah untuk membolak-balikan hati manusia. Dan tidak ada kata terlambat untuk bertaubat, karena sesungguhnya dibalik ujian itu Allah ingin menaikkan derajat kita.

KH Noor Rofiq menambahkan bahwa dengan kepercayaan diri, warga binaan bisa sukses dan menjadi pribadi yang lebih baik.

"Setelah kalian keluar dari Rutan harus yakin dan percaya diri, bahwa kalian bisa sukses dan menjadi pribadi yang lebih baik," pungkasnya.

(N.Son/\*\*\*)